

▼地域の皆さんと知事への要望



## 日野岩地大野線を市と県が役割を決めて完成した結果

各務原市内の県関連基盤整備事業で、県議会議員になつた当初から最も力を入れてきた1つが、都市計画道路岐阜鵜沼線の新規事業化です。この路線は、既に各務原市内で東海中央病院の北側が4車線化されており、岐阜市内で金町那加岩地線として既に4車線化されている岐阜県総合医療センター北側の路線に繋がる道路です。「いのちの道路」として、東西につながる計画の路線ですが、

新境川を挟んでその中間の区間が未完成です。10月13日、岐阜県副知事をはじめとする幹部職員による「新規公共事業計画委員会」で、新境川の新たな架橋を含む岐阜鵜沼線の1部（全体計画2.5kmのうち700m）が、令和5年度新規事業箇所として承認されました。厳しい財政状況ではありますが、少しでも多くの予算を付けて早期の完成に向けて全力で取り組みます。

## 「いのちの道路」西へ

皆様の想いを受けて  
着実に施策を実現できる  
議員を目指します！！



日頃から多くの皆さんとのご支援  
とご指導をいただきながら、県議  
会議員として「人口減少に負けな  
い岐阜県づくり」、「活力ある、安心  
して暮らせる各務原」をめざして  
活動させていただいております。  
4度目の当選をしてから4年が  
経とうとしており4月には任期  
満了を迎えて、新たな挑戦に向かっ  
て突き進んでいます。今期は、各  
務原市選出としては4人目とな  
る副議長も経験させていただき、

中堅議員として着実に福祉や教育、産業振興などの施策実現と各務原市関連事業を推進してまいりました。皆様の代弁者として「要望をお受けしながら、公共の福祉「みんなが幸せである」と、それを支える「活力あるまちづくり」をスローガンに、経験を活かして「お役にたてる議員」を目指して一層頑張つてまいります。

業化や機械による省力化、担い手育成などに取り組みました。議員になる前にNPO法人の役員として農林業振興に取り組んだことがある私としては、たいへん有意義で貴重な経験をさせていただきま

延するなかでその所属をする厚生環境委員会に所属して、感染防止や各種対策、支援に携わることが出来ました。3年目は、副議長として議会を代表しての活動や取り組みをさせていただき、土木委員会にも所属して基盤整備事業を推進いたしまし

A photograph showing a Japanese flag on a stand next to a podium decorated with a large bouquet of flowers. The background consists of a dark brick wall.

## 経験を活かして

## 4年間の活動を振り返る

A man in a dark suit and tie is seated at a desk, facing slightly to his left. He is wearing a white face mask. Behind him is a flag with a green and white diagonal stripe pattern. The background consists of a dark brick wall.

かわらめくはな

通  
信



桂冠酒店公式APP



松岡正人WEBサイト



HAPPY COMMUNICATION

